VAL CENIS Raquettes - Episode 1

Arrivés lundi en fin d'après-midi à la station sous un soleil voilé, nous sommes accueillis par Joël . Après avoir pris nos quartiers, Milléade nous offre le pot de bienvenue et présente la résidence et les animations disponibles. Après un bref exposé météo précisant que le mardi serait maussade, nous sommes mis en garde contre les forts risques d'avalanches pour les jours suivants qui s'annoncent néanmoins très ensoleillés.

Le lendemain, au petit-déjeuner nous entendons les détonations des explosifs pour déclencher préventivement les coulées. C'est donc sous une pluie mêlée de neige que nous avons visité le hameau de Lanslevillard, accompagnés de quelques skieurs prudents. Peu de choses à voir excepté des églises et chapelles toutes fermées. Nous avons emprunté partiellement le chemin du petit bonheur qui mène de Modane à Bonneval. Le retour s'est fait pour certains par la navette gratuite qui dessert les villages alors que d'autres ont préféré rentrer à pieds. Après le déjeuner, c'est quartier libre. Les uns vont visiter Bonneval, d'autres prennent la navette pour rejoindre Lanslebourg et faire quelques achats. Au total, nous avons parcouru 10 kms.

Nous nous retrouvons tous au bar en fin d'après midi où est organisée une animation. Toujours prêts à relever les défis nous participons au quizz sur le thème des départements. Les deux équipes RSBT remportent le trophée doté de deux "bon pour un café". N'ayant plus rien à prouver ou déçus par la dotation, à moins que ce ne soit parce que nous avions épuisé tout notre capital intellectuel. Toujours est-il que le restant de la semaine nous avons préféré jouer aux cartes.

Lors de la visite au syndicat d'initiative il nous a été conseillé de rester sur les chemins balisés, nous avons donc programmé pour le lendemain la première sortie raquettes à Bessans situé sur un plateau non exposé aux avalanches. Suite dans l'épisode 2 à venir prochainement

Patrick